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editorial Dia do con-
sumidor, que vai
transcorrer na terça-

feira, 5, reflete a visão deste
veículo de comunicação so-
bre a importância da figura do
consumidor, como mola pro-
pulsora de todo o processo
de progresso, desenvolvi-
mento o fortalecimento da
economia mundial. Página 3

Projeto de lei concede aumento aos servidores públicos
Com a aprovação, o projeto seguirá para sanção e já no mês corrente, os servidores receberão o valor dos vencimentos relativos a março com o adicional previsto na lei. Página 2

Descarte
correto
de óleo
usado

Entre os temas
abordados foi destacado

o correto descarte dos
óleos já usados, como

uma maneira de comba-
ter a degradação ambi-
ental, que pode aconte-

cer com seu despejo
inadequado. Página 7
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Trâmites para recebimento
de caminhão basculante

Nessa semana, o prefeito
esteve no Palácio dos Bandei-
rantes, onde confirmou junto
ao Governo do Estado, a auto-
rização oficial para  dar sequ-

ência ao trâmite que viabilizará
o recebimento de um caminhão
basculante para atender as de-
mandas apresentadas pela Se-
cretaria Municipal de Obras.
Página 2

Parceria com o Senai garante curso
para a região de Dona Catarina

A iniciativa, oferecida de forma gratuita aos cidadãos, só foi possível graças à parceria com o Senai, que fornece toda a didática
e material de qualidade para os participantes. Página 2

 Fortalecimento de rondas
da GCM na zona rural
As ações ocorrerão nas áreas mais afastadas da região

central, especialmente em Dona Catarina, Moreiras e adja-
cências. Página 2

 “Tratamento humanitário para
o servidor e seus dependentes”

Para o prefeito esta atitu-
de mostra o respeito que a
administração possui com
estas pessoas que necessitam

Servidores terão direito a redução de jornada de trabalho
para acompanhamento de pessoas com deficiência

cuidar e zelar pela saúde e
bem-estar de um ente fami-
liiar com deficiência.

Página 2

Continuação
do Programa

Página 7

Apreensão
de material

proibido
de pesca
Os agentes lavraram

auto de apreensão do ma-
terial que foi encaminhado
para destruição. Página 7

Edição 2022 do Programa
“Isenta Mairinque”

Para ter acesso ao benefí-
cio é necessário que o contri-
buinte esteja com o IPTU, ta-
xas e ISS (fixo ou variável) do

 40% de
reajuste aos
beneficiários
do Programa

Frente de
Trabalho

exercício corrente em dia. De
acordo com o proposto, a re-
dução dos juros e da multa dos
débitos vencidos podem chegar
a 100%, em pagamento de par-
cela única, à vista. Página 4



Mairinque, 12 de março de 2022Mairinque, 12 de março de 2022Mairinque, 12 de março de 2022Mairinque, 12 de março de 2022Mairinque, 12 de março de 202222222

O prefeito, acompanhado por um ere-
ador, pela secretária de Educação, Rosa-
ne da Silva, pelo secretário de Desenvol-
vimento, Waldemar de Camargo e pelo
de Governo, Rodrigo Garcia, estiveram
participando da aula inaugural do curso
de Auxiliar Administrativo, na escola Sa-
rah Mazzeo em Dona Catarina.

A iniciativa, oferecida de forma gra-
tuita aos cidadãos, só foi possível graças
à parceria com o Senai, que fornece toda
a didática e material de qualidade para os
participantes. O prefeito agradeceu o
Senai pela oportunidade e pela formali-
zação de parceria, “onde hoje vemos os
jovens de Dona Catarina recebendo en-
sino profissionalizante gratuito e de qua-
lidade. Com certeza é isso que busca-
mos para nossa população, oportunida-
des de desenvolvimento”, enfatizou.

Parceria com o Senai garante curso
para a região de Dona Catarina

O chefe do Executivo,
após reunião com os vereado-
res que compõem a base, en-
caminhou projeto de lei para a
Câmara Municipal, que deve-
rá ser votado nos próximos
dias, concedendo aumento sa-
larial de 11,5% para os servi-
dores públicos municipais, in-
cluindo no benefício os pen-
sionistas e aposentados. Com
a aprovação, o projeto seguirá
para sanção e já no mês cor-
rente, os servidores receberão
o valor dos vencimentos rela-
tivos a março com o adicional
previsto na lei. Além disso, o
prefeito anunciou também re-
ajuste de 20% no cartão ali-
mentação, passando para R$
310,00.

 Gemente comentou sobre
a importância deste reajuste,
enfatizando a valorização do
servidor público municipal.

Projeto de lei concede aumento aos servidores públicos
 “Estamos enviando o pre-

sente projeto para votação na
Câmara Municipal, para que
os servidores tenham a devida
reposição salarial. É importan-
te lembrar que herdamos uma
Prefeitura com uma dívida de
57 milhões de reais e fizemos
o possível para conceder o
maior aumento praticável para
os servidores públicos, man-
tendo-se o equilíbrio financei-
ro e fiscal dos cofres públi-
cos. Após estudos de impacto
financeiro, superior à inflação,
conseguimos chegar no valor
proposto. É vontade da atual
administração valorizar sempre
o funcionalismo público, pois
são pessoas que carregam um
ministério honroso de serviço
ao cidadão. Aproveitamos e
reajustamos também o cartão
alimentação em 20%”, enfati-
zou o prefeito.

Nessa semana, o prefeito
esteve no Palácio dos Bandei-
rantes, onde ao lado da de-
putada estadual, Maria Lúcia
Amary, confirmou junto ao
Governo do Estado, a autori-
zação oficial para  dar sequ-

ência ao trâmite que viabili-
zará o recebimento de um
caminhão basculante para
atender as demandas apre-
sentadas pela Secretaria Mu-
nicipal de Obras. “Agradeço
todo o empenho da deputa-
da, que fez a solicitação jun-

Trâmites para recebimento
de caminhão basculante

Toninho Gemente agradece todo o empenho da deputada e do secretário Marco Vinholi

to à Secretaria de Desenvol-
vimento Regional, bem
como, reforçou o pedido pe-
rante o vice-governador. Isso
foi de grande importância para
viabilizar esta benfeitoria para
nossa cidade. Onde seguire-

mos o passo dos trâmites para
que a vinda deste veículo vire
realidade. Obrigado Maria
Lúcia Amary. Agradeço tam-
bém a parceria com o queri-
do amigo Rodrigo Garcia e
com o secretário Marco Vi-
nholi”, destacou.

A Prefeitura informa que já está disponível para im-
pressão no link abaixo as vias de pagamento do IPTU.
Quem quiser pagar em parcela única ou quitar a primeira
parcela tem como data de vencimento 21 de março. Aque-
les que quiserem se dirigir até a Prefeitura para emissão
das parcelas de forma física, podem comparecer no De-
partamento de Tributação.

Link para emissão: http://iptu.mairinque.sp.gov.br/tbw/
loginWeb.jsp?execobj=ServicoHome

A solicitação poderá ser efetuada também pelo e-mail:
tributos@mairinque.sp.gov.br

Emissão de via de IPTU
pode ser realizada

A Guarda Civil Municipal  -
GCM ampliou, nessa semana,
o programa de rondas na zona
rural do município. A iniciati-
va, determinada pelo prefeito,
conta com patrulhamento efe-
tuado com viatura especial para
tal finalidade, recebida recen-
temente, em parceria com o
Governo do Estado, por meio
do projeto “Segurança no Cam-
po”.

As ações ocorrerão nas áre-
as mais afastadas da região
central, especialmente em
Dona Catarina, Moreiras e ad-
jacências. Para Gemente, “ é
de suma importância a presen-
ça da GCM nessas regiões,
pois, leva segurança para a po-
pulação, evitando, assim, o
cometimento de crimes e de-

mais situações de ameaça. É
um trabalho que será desem-
penhado pela GCM, sob a di-
reção do comandante Elias, que
em auxílio à gestão municipal
está implantando tais ações que
visam a segurança das locali-
dades mais afastadas. Olhamos

 Fortalecimento de rondas da GCM na zona rural

Mairinque como um todo, sem-
pre buscando o melhor para to-
dos. Agradeço o vice-governa-
dor Rodrigo Gárcia e o secre-
tário de Agricultura e Abaste-
cimento, Itamar Borges pelo
empenho e parceria“., con-
cluiu.

Na terça-feira, 8,  no Palá-
cio dos Bandeirantes, em São
Paulo, o prefeito Toninho Ge-
mente se reuniu com o vice-
governador, Rodrigo Garcia,
ocasião em que apresentou al-
gumas importantes demandas,
como a instalação do Poupa-
tempo no município, recursos
para o término das casas do
CECAP, entre outros, além de
receber a informação de que
neste mês, será realizada a lici-
tação da pavimentação da es-
trada que leva à região do pre-
sídio, por meio do programa
“Novas Vicinais”.

Gemente agradeceu a aten-
ção e parceria com o Governo
do Estado, destacando os in-
vestimentos recordes que con-
quistou para a cidade. “So-
mente tenho a agradecer o
Rodrigo Garcia, governador

Confirmados mais investimentos

Gemente agradeceu todo apoio e parceria com o Governo do Estado

Dória, deputados, enfim, é
com alegria que vimos Mairin-
que ser respeitada na esfera
estadual. A credibilidade vol-
tou ao munícipio e, graças a
isso, conseguimos investi-
mentos recordes e muitas
obras. Esta da estrada que leva
ao presídio, durante visita do
deputado federal Alexandre
Leite, eu e o vereador André
Terraplanagem já havíamos re-
cebido a informação. Agora,
com grande alegria, confirma-
mos que em breve a licitação
será finalizada. Seguiremos
trabalhando com muito empe-
nho e dedicação”, finalizou.

O prefeito Toninho Gemen-
te sancionou a Lei nº 3.959/22,
que visa permitir a dispensa do
empregado público, excluídos
os temporários e comissiona-
dos, que sejam genitores, tuto-
res, curadores ou responsáveis
legais, a qualquer título, por pes-
soa com deficiência, o direito
de ser dispensados do cumpri-
mento de parte da respectiva
jornada de trabalho, que poderá
corresponder em até 40% da
sua carga horária semanal.

Para o prefeito esta atitude
mostra o respeito que a admi-
nistração possui com estas pes-
soas que necessitam cuidar e
zelar pela saúde e bem-estar de
um ente familiiar com defici-
ência. “ É de suma relevância

 “Tratamento humanitário para
o servidor e seus dependentes”

Servidores terão direito a redução de jornada de trabalho
para acompanhamento de pessoas com deficiência

a matéria, que também não é
só benéfica para os servidores,
mas também para  seus filhos,
que necessitam de cuidados
especiais. É uma forma de es-
tar mais presente oferecendo
todo o suporte necessário.
Mesmo sabendo que por vezes

estão sendo assistidos por pro-
fissionais, existem casos em
que o acompanhamento da ge-
nitora ou do genitor se faz im-
prescindível”, finalizando que
“é um verdadeiro tratamento
humanitário para o servidor e
seus dependentes”.

CIDADE

pela Internet

para o município
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-Algumas Palavras -

OPINIÃO - Coluna do Padre -

  - Coluna Gospel -

Pastor Kennedy Marques
Fone (11) 96614-1414
AD Missão de Fé

5.000

A indulgência ob-
tém-se mediante a
Igreja que, em virtude
do poder de ligar e des-
ligar que lhe foi conce-
dido por Jesus Cristo,
intervém a favor dum
cristão e lhe abre o te-
souro dos méritos de
Cristo e dos santos,
para obter do Pai das
misericórdias o perdão
das penas temporais
devidas pelos seus pe-
cados. É assim que a
Igreja não quer somente vir em
ajuda deste cristão, mas tam-
bém incitá-lo a obras de pieda-
de, penitência e caridade, em
especial no Tempo favorável,
que é a Quaresma.

Tal como todos os sacra-
mentos, a Penitência é uma
ação litúrgica, que visa ilumi-
nar a consciência e suscitar a
contrição, em vista da confis-
são que reconhece os pecados
e os manifesta ao sacerdote. Na
liturgia bizantina existem vári-
as fórmulas de absolvição, em
forma deprecativa, que expri-
mem admiravelmente o misté-
rio do perdão; Deus, que pelo
profeta Natan perdoou a David,
quando ele confessou os seus
próprios pecados, a Pedro de-
pois de ele ter chorado amar-
gamente, à pecadora depois de
ela ter derramado lágrimas a
seus pés, ao publicano e ao
pródigo, este mesmo Deus vos
perdoe, por intermédio de mim
pecador, nesta vida e na outra,
e vos faça comparecer, sem
vos condenar no seu temível
tribunal, Ele que é bendito pe-
los séculos dos séculos.

Desse modo, o sacramento
da Penitência pode também ter
lugar no âmbito duma celebração

Obter a indulgência e Deus mediante a Igreja

comunitária, na qual se faz uma
preparação conjunta para a con-
fissão e conjuntamente se dão
graças pelo perdão recebido.
Neste caso, a confissão pessoal
dos pecados e a absolvição indi-
vidual são inseridas numa litur-
gia da Palavra de Deus, com lei-
turas e homilia, exame de cons-
ciência feito em comum, pedido
comunitário de perdão, oração
do Pai Nosso e ação de graças
em comum. Esta celebração co-
munitária exprime mais clara-
mente o carácter eclesial da pe-
nitência. No entanto, seja qual for
a forma da sua celebração, o sa-
cramento da Penitência é sem-
pre, por sua própria natureza,
uma ação litúrgica, portanto ecle-
sial e pública.

Em casos de grave neces-
sidade, pode-se recorrer à ce-
lebração comunitária da recon-
ciliação, com confissão geral e
absolvição geral. Tal necessi-
dade grave pode ocorrer quan-
do há perigo iminente de mor-
te, sem que o sacerdote ou os
sacerdotes tenham tempo su-
ficiente para ouvir a confissão
de cada penitente. Neste senti-
do, a necessidade grave pode
existir também quando, tendo
em conta o número dos peni-

tentes, e não haja confessores
bastantes para ouvir devida-
mente as confissões individu-
ais num tempo razoável, de
modo que os penitentes, sem
culpa sua, se vejam privados,
durante muito tempo, da graça
sacramental ou da sagrada Co-
munhão. Neste caso, para a va-
lidade da absolvição, os fiéis
devem ter o propósito de con-
fessar individualmente os seus
pecados graves em tempo
oportuno.

Apesar disso, pertence ao
bispo diocesano julgar se as
condições requeridas para a
absolvição geral existem. Des-
se modo, a confissão individu-
al e íntegra e a absolvição
constituem o único modo or-
dinário pelo qual o fiel, consci-
ente de pecado grave, se recon-
cilia com Deus e com a Igreja,
somente a impossibilidade fí-
sica ou moral o escusa desta
forma de confissão. Há razões
profundas para que assim seja.
São informações preciosas,
para o tempo quaresmal, as
quais, tem o propósito de res-
tituir o fiel penitente à graça
santificante doada por Deus.

 Fontes e créditos: Catecismo da Igreja Católica,
§§ 1478-1483.

Reprodução local: Pe. Alexandre Augusto Siles.

Os dias eram de muito traba-
lho, Jesus e os discípulos lida-
vam com pessoas e problemas.
Uma rotina movimentada que exi-
gia bem mais que disposição fí-
sica, a mente e o espírito precisa-
vam de descanso. E por muitas
vezes vamos ler nos Evangelhos,
Jesus reservando um tempo e um
lugar para orar. O Getsêmani era
um desses espaços que diaria-
mente abrigava Jesus e os discí-
pulos em oração e diálogo. As
inúmeras oliveiras,  sombra e qui-
etude, eram parceiras no refrigé-
rio espiritual.

Getsêmani, significa “prensa
de oliveiras”  e ali  algumas ve-
zes o diálogo ganhava ritmo de
música festiva, como o de uma
mesa repleta de víveres e azeite.
Mas também haveriam dias em

Por um Lugar de Repouso

que as oliveiras seriam testemu-
nhas seladas de choro, suspiros
e gemidos, em conversa tensa de
vozes humanas elevadas aos
céus.

“Em seguida, foi Jesus com
eles a um lugar chamado Getsê-
mani. Tornando a retira-se, orou
de novo, dizendo: Meu Pai, se
não é possível passar de mim
esse cálice sem que eu o beba,
faca-se a tua vontade”, Mateus
26: 36,42.

Podemos traçar alguns para-
lelos entre as oliveiras do Getsê-
mani e o “lugar de repouso”, apra-
zível e desejável por Jesus, tanto
para Si mesmo, quanto para seus
discípulos: “vinde, repousar no
Getsêmani”.

Para que uma oliveira seja
produtiva, requer que seja poda-
da periodicamente, a fim de que
seus galhos brotem sempre fe-
cundos. Sem esse trabalho cons-
tante, a árvore se transforma em
oliveira brava, um amontoado de
galhos e troncos que produzem
apenas frutos pequenos, amar-
gos e sem valor.

Para que volte a dar frutos, é
necessário podar completamen-
te a oliveira brava e enxertar nela
um ramo de oliveira boa. Através
desse cuidado, em um período de
sete anos, a praticamente cada
quinze dias surgirão oliveiras
deliciosas, prontas para consu-
mo.

Após o enxerto, e em cuida-
do constante, a oliveira poderá
produzir abundantemente por
muitos anos, 400 anos, 500 e
mais!

Quando enfim uma oliveira
morre de velhice, das suas raízes
brotam inúmeros rebentos que se
aproveitados corretamente darão
origem a outras árvores.

No Oriente Médio o óleo da
oliveira é precioso na alimenta-
ção e iluminação, quando colo-

cados em lâmpadas e castiçais.
 “Mas eu sou como a oliveira

verde na casa de Deus; confio
na misericórdia de Deus para
sempre, eternamente.”  Salmos
52:8

Perseguido por Saul, Davi
entra em um lugar de repouso,
oração, e entoa louvor a Deus,
diante de seus músicos e instru-
mentos e se compara a “oliveira
verde”, a que brota da morte, a
que se renova após o enxerto. No
lugar de repouso, se recebe res-
tauração, força e conforto para
prosseguir na jornada da vida.
Jesus ensinou isso para os dis-
cípulos, para mim e para você.

A vida, por um lugar de re-
pouso. Jesus é O lugar de repou-
so. Ele nos convida a não estar-
mos preocupados, ansiosos, te-
merosos, antes que se cumpra em
nós essa comunhão diária com o
Pai. É fato que muitos de nós,
nesse momento, segura cálices
cheios nas mãos, que não gosta-
riam de beber: perdas, separa-
ções, decepções, desempregos,
solidão e por ai vai.

Saibamos que muitas coisas
estão a nosso alcance, outras,
dependemos única e exclusiva-
mente de um milagre, porque não
somos capazes de realizar ou in-
tervir. Contudo, sobre todas as
coisas, está Deus nos oferecen-
do Seu lugar de Repouso, Sua
presença conosco, ela nos fará
repousar.

As podas são necessárias
para que venham os frutos. Não
há crescimento sem sofrimento,
contudo é preciso que dessa
prensa, brote renovo, azeite, de
outra forma, seremos como uma
árvore murcha e sem vida.

(continua na próxima edi-
ção)

“E Jesus lhes disse: vinde repousar um pouco, em um lugar deserto; porque eles não
tinham tempo nem para comer, visto serem numerosos os que iam e vinham”, Lucas 6:31.

- Parte I -
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Concurso n° 2467
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Concurso nº 2344
10 de março de 2022

Primeiro Sorteio
07  18  27  31  35  50

Segundo Sorteio
04  23  29  31  40  43

Concurso nº 5644
9 de março de 2022

1º 098404
2º 016366
3º 020988
4º 047878
5º 050068

Em que pesem as dificul-
dades que a humanidade
vem enfrentando nos dias
atuais, com a eclosão de uma
pandemia viral que pôs em
polvorosa toda a sociedade
mundial, com profundas al-
terações no dia a dia de to-
dos os setores de atividade
que comandam o desempe-
nho da economia, a data da
próxima terça-feira, 15 é
marcante, à medida que re-
presenta a oportunidade de
se reverenciar a mola pro-
pulsora da geração de rique-
zas, cujas dimensões se me-
dem pelo maior ou menor flu-
xo de consumo de bens e
serviços que movimentam a
indústria, o comércio, o
agronegócio e todos os de-
mais segmentos produtivos
que respondem pelo desem-
penho da economia mundial.

Em assim sendo, o mo-
mento é oportuno para que
todas as camadas da socie-
dade se disponham a home-
nagear a figura do consumi-
dor, mantendo a expectativa
de que sejam superados to-
dos os empecilhos que as-

Dia do consumidor
sustam e fragilizam pratica-
mente todos os povos, per-
mitindo assim que a vida vol-
te à normalidade, em bene-
fício de todos, favorecendo,
inclusive, a plenitude da
conscientização do quanto é
essencial a participação do
consumidor no processo de
desenvolvimento e fortaleci-
mento da economia.

É, pois, dentro dessa visão
globalizada do problema que
se justifica assinalar o trans-
curso do dia especialmente
instituído para se prestar ho-
menagens ao consumidor,
uma vez que o cenário vivido
por todos nós só poderá ser
melhorado a partir do mo-
mento em que as autoridades
governamentais e todos os
grupos que comandam a eco-
nomia mundial adotarem me-
didas de contenção da espi-
ral inflacionária, garantindo
maior equidade na relação
ganho/gasto das pessoas, o
que contribuirá para o forta-
lecimento do poder aquisitivo
de todos os cidadãos e, por
via de consequência, de todo
o capítulo do consumo.

Entretanto, para que isso
aconteça é preciso que haja
considerável evolução espi-
ritual dos seres humanos,
mais especificamente das
classes dirigentes, aí incluí-
dos a totalidade absoluta dos
homens públicos responsá-
veis pela governabilidade e
comportamento socioeconô-
mico dos países, de modo a
haver paz mundial.

É esse estado de espírito
negativo que causa estagna-
ção do poder aquisitivo da
coletividade, de modo que o
consumidor se vê obrigado a
contingenciar seus gastos e,
nessas condições adversas,
adia, por tempo, indetermi-
nado seus projetos de melho-
ria existencial.

Por derradeiro, parece
ser flagrante que todo esse
cenário de negativismo sina-
liza uma mórbida tendência
de piorar, cada vez mais, as
condições de vida da maio-
ria absoluta da população
mundial, com ênfase maior
para os países que continu-
am em estágio de subdesen-
volvimento.

O governo de São Paulo
anunciou, nessa quarta-feira, 9,
que vai desobrigar o uso de
máscaras de proteção contra a
Covid-19 em ambientes aber-
tos em todo o estado, a partir
dessa data. Ambientes fecha-
dos ainda vão continuar com a
obrigatoriedade do item de pro-
teção.

Na terça-feira, 8, o Comitê
Científico da Prefeitura do Rio
de Janeiro desobrigou o uso de
máscaras também em locais fe-
chados. Com isso, o Rio se
tornou a primeira capital do país
a tomar a medida. Além da ca-
pital carioca, outras cidades já
desobrigaram o uso de másca-
ras em ambientes abertos,
como é o caso de São Luiz
(MA), Cuiabá (MT), Belo Ho-
rizonte (MG) e Brasília.

Essa novela parece não ter
fim. Os meios científicos já
provaram há muito tempo que
o uso dessas máscaras, além
de não possuírem eficácia, fa-
zem mal à saúde. Os maiores
cientistas do exterior, assim
como os do Brasil, fizeram inú-
meras declarações denuncian-
do os malefícios que esse ob-
jeto causa, mas ninguém lhes
dá ouvido, uma vez que o que
impera é a agenda política que
usa o medo e a desinformação
das pessoas para atingirem seus
objetivos de dominação do

A desobrigação do uso das máscaras
povo.

O Instituto Rothbard do Bra-
sil lista os malefícios que as
máscaras causam no organis-
mo como podemos ver a se-
guir:

1) Níveis reduzidos de oxi-
gênio no sangue levando à re-
dução da clareza mental, letar-
gia e imunidades reduzidas.

2) Toxicidade do dióxido de
carbono pela capacidade redu-
zida do corpo de expulsar o
dióxido de carbono.

3) Retenção de umidade
nos pulmões devido à retenção
da máscara de vapor de água
nos pulmões.

4) Aumento do toque faci-
al, resultando em disseminação
viral/bacteriana. Pessoas que
usam máscaras têm cinco ve-
zes mais chances de tocar seus
rostos continuamente.

5) Mais esforço para respi-
rar significa desconforto res-
piratório adicional, especial-
mente em indivíduos cansados,
idosos, doentes ou com imuni-
dade comprometida.

Autoridades dos EUA, in-
cluindo o cirurgião geral dos
Estados Unidos, Jerome Ada-
ms, pediram inicialmente que
as pessoas não comprassem e
usassem máscaras, para se
protegerem da Covid-19. Em
uma entrevista, Adams disse
que usar máscaras faciais po-

deria realmente aumentar o ris-
co de uma pessoa contrair o
Coronavírus. “Você pode au-
mentar o risco de contraí-lo
usando uma máscara, se você
não for um profissional de saú-
de”, disse Adams. “As pessoas
que não sabem usá-las adequa-
damente tendem a tocar muito
o rosto e, na verdade, podem
aumentar a disseminação do
Ccronavírus”, acrescentou.
Mais tarde o cirurgião afirmou:
“parem de comprar máscaras!
Elas não são eficazes para im-
pedir que o público em geral
pegue o Coronavírus”.

Como podemos ver, tudo
isso não passa de uma mano-
bra de controle social sem ne-
nhuma base científica. Como
sempre, somos feitos de palha-
ços.

Disney Medeiros Raposo

- Para refletir... -

“Enquanto a cor da pele for mais importante que
o brilho dos olhos, haverá guerra” - Rás Tafari, imperador da Etiópia
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- Coluna da Wanda -

Clube Atlético Sorocabana de Mairinque

Vivemos num mundo em
que somos continuamente de-
safiados a nos superar em nos-
sas atividades.

A cada êxito que colhemos
sentimos que, além de nos reali-
zarmos como pessoas galgamos
um degrau a mais em qualidade de
vida. O que nos leva a nos empe-
nharmos ainda mais para alcançar
novos índices de desempenho.

Essa gana de atingir índi-
ces cada vez melhores de de-
sempenho, longe  de represen-
tarum fator negativo para o in-
divíduo constitui-se, na verda-
de de força altamente positiva
para alavancar o seu nível de
vida e bem-estar.

É preciso admitir - embora
algumas ideologias não quei-
ram aceitá-lo que coletividades

Espírito de Competição
imbuídas de uma forte disposi-
ção de vontade de crescer, pro-
gridem mais e mais rapidamen-
te, do que outras em que esse
desejo agudo e determinado
está ausente, por força do sis-
tema econômico adotado.

A competição limpa e ho-
nesta anima e alegra os homens
e mulheres  de visão e lhes pro-
picia a multiplicação de inicia-
tivas, que chama desenvolvi-
mento e progresso que é, afi-
nal o objetivo último de qual-
quer atividade humana consci-
ente e responsável.

Que o nosso espírito de
competiçãoseja sempre para o
nosso bem e de nossos irmãos
em Jesus Cristo.

Amém.
Wanda

- Editais de Casamento -
MARCELO PAULA DE ALMEIDA, Oficial do Registro

Civil das Pessoas Naturais e de interdições e Tutelas do
Município e Comarca de Mairinque, Estado de São Paulo

FAZ SABER que pretendem se casar:

Se alguém souber de algum impedimento,
oponha-se na forma da lei.

MARCELO APARECI-
DO DE OLIVEIRA, brasi-
leiro, solteiro, comerciante,
41 anos, natural de Osasco/
SP, residente em Mairinque/
SP, filho de Roque Luiz de
Oliveira Filho e de Maria Rei-
nildes Santos de Oliveira e
DANIELA ALVES DE SOU-
SA, brasileira, divorciada,
comerciante, 42 anos, natu-
ral de Osasco/SP, residente
em Mairinque/SP, filha de
Fernando Vieira Sousa e de
Ildeni Alves Sousa.

ILSON PEREIRA DA
ROSA, brasileiro, divorcia-
do, ajudante geral, 55 anos,
natural de Adrianópolis/PR,
residente em Mairinque/SP,
filho de Narciso de Andrade
Rosa e de Natalia Pereira
Rosa e DAIANE DANIELE
DE OLIVEIRA, brasileira,
solteira, autônoma, 30 anos,
natural de São Roque/SP, re-
sidente em Mairinque/SP, fi-
lha de Efigenia de Oliveira.

WILLIAM ROBERTO
DE OLIVEIRA, brasileiro,
solteiro, autônomo, 34 anos,
natural de Mairinque/SP, re-
sidente em Mairinque/SP, fi-
lho de José Roberto de Oli-
veira e de Maria Aparecida
Spletozer de Oliveira e TATI-

ANI KAORI YAMAGATA,
brasileira, solteira, autônoma,
29 anos, natural de Mairin-
que/SP, residente em Mairin-
que/SP, filha de Pedro Issa-
mu Yamagata e de Janet Ka-
zume Taketa Yamagata.

MARCOS XAVIER, bra-
sileiro, solteiro, ajudante ge-
ral, 29 anos, natural de Itu/
SP, residente em Mairinque/
SP, filho de José Antonio
Xavier Filho e de Vera Lucia
Xaveir e ANTONIA DE
CAMPOS NERES, brasilei-
ra, solteira, gerente comerci-
al, 27 anos, natural de Itu/SP,
residente em Mairinque/SP,
filha de Antonio Neres e de
Jandira de Campos Silveira.

ANTONIO TOMAZ LO-
PES, brasileiro, divorciado,
operador, 48 anos, natural de
Iretama/PR, residente em
Mairinque/SP, filho de Sebas-
tião Tomaz Lopes e de Ge-
ralda do Nascimento Lopes e
SÍLVIA REGINA MACIEL,
brasileira, solteira, do lar, 46
anos, natural de Mairinque/
SP, residente em Mairinque/
SP, filha de Ademar Maciel e
de Zózima Soares Maciel.

A criação e instalação das
comissões de defesa dos di-
reitos dos animais nas sec-
cionais e subseções repre-
sentam um avanço importan-
te no sentido de oferecer
amparo legal aos animais,
seres que são sistematica-
mente maltratados, negligen-
ciados e encarados como
coisas.

Nosso propósito e o de
interagir com os entes públi-
cos, associações protetoras,
protetores individuais, educa-
dores e a comunidade em
geral, criando assim um es-
paço de interlocução perma-
nente em busca de melhori-
as das condições de vida des-
ses seres, que como nos es-
tão sujeitos à dor, sofrimen-
to e desconforto.

Que possamos levar a
bom termo aquilo a que nos
propomos, contribuindo e
sendo agente catalizador de
ideias e iniciativas para esse
segmento tão complexo e
carente de soluções em to-
dos os municípios.

Comissão de Defesa dos Direitos
dos Animais da 235ª Subseção

de Mairinque e Alumínio
Importante ressaltar o di-

namismo e a boa vontade da
presidente da subseção, Dra.
Dayani Augusta Cardoso
Dellago, que acolheu e incen-
tivou a formação de nossa
comissão assim com tem fei-
to com as demais, todas com
potencial de contribuir com
as comunidades de Mairin-
que e Alumínio.

A nossa CDDA e presidi-
da pela Dra. Lais Del Monte
de Matos e integrada pelos
advogados Servilio Vieira
Branco (1º Secretario), Mar-
cos Aurélio Garcia (2º Secre-
tario), Daniele Alves de Mou-
ra, Vandre Bine Fazio, Glau-
cia Gomes de Almeida e Jus-
sara Oliveira da Silva.

Oportunamente serão di-
vulgados os primeiros proje-
tos, atividades e eventos que
almejamos realizar, sempre
com foco em questões pri-
mordiais como a conscienti-
zação, disseminação do res-
peito e empatia, observância
das leis e a guarda responsá-
vel dos animais domésticos.

- Espaço CDDA -

Em reunião com o vereador
Robertinho Ierck, o prefeito
tratou sobre o Programa “Isen-
ta Mairinque”, que visa ofere-
cer descontos em multas e ju-
ros incidentes sobre o IPTU
que se encontra em atraso. A
iniciativa, caso seja aprovada
pela maioria dos vereadores,
seguirá os mesmos moldes da
anterior, que vigorou até o dia
30 de dezembro de 2021.

Conforme a mensagem do
prefeito, o projeto enviado ao
Legislativo, tem por finalidade
a regularização de débitos, tri-
butários ou não, inscritos ou não
em dívida ativa, ajuizados ou a
ajuizar, vencidos até 31 de de-
zembro de 2021. Os pagamen-
tos poderão ser feitos em par-
cela única ou em parcelas men-
sais fixas. Para ter acesso ao be-
nefício é necessário que o con-
tribuinte esteja com o IPTU, ta-

Edição 2022 do Programa
“Isenta Mairinque”

xas e ISS (fixo ou variável) do
exercício corrente em dia. De
acordo com o proposto, a re-
dução dos juros e da multa dos
débitos vencidos podem chegar
a 100%, em pagamento de par-
cela única, à vista. Quanto me-
nor for o número de parcelas,
maior será a porcentagem de
desconto dos juros e da multa.
O valor mínimo de cada parce-
la do acordo é de R$ 110,00,
sendo que a primeira deverá ser
paga no ato da assinatura do ter-
mo de acordo.

Ao término da reunião com
o vereador, o prefeito destacou
que “programas como este são
muito importantes, consideran-
do que ainda existem pessoas
que estão desempregadas ou
com renda menor que o habi-
tual, por causa da crise que a
pandemia desencadeou, assim,
buscamos mais uma vez, en-
caminhar a propositura de lei,
para que, aqueles que não tive-
ram oportunidade do benefício
ano passado, possam aprovei-
tar a edição 2022 do progra-
ma. O vereador Robertinho foi
quem sugeriu este formato em
parceria conosco e, novamen-
te reforçou a necessidade, ca-
minhando ao nosso lado em
prol da população”.

Na quinta-feira, 10,
o prefeito Gemente,
atendendo Indicação de
um parlamentar, elabo-
rou o Projeto de Lei 32/
2022, que se aprovado
pela Câmara de Verea-
dores, beneficiará com
reajuste de 40%, os
membros do programa
Frente de Trabalho,
passando para R$ 700,
o valor a ser recebido
por cada um.

O chefe do Executivo es-
clareceu que “é de grande
valia aumentar o poder de
compra dos beneficiários do
programa, que poderão con-
tar com um reajuste de 40%.
Em 2021, utilizamos a Fren-
te de Trabalho para diversas
ações de suporte e apoio, co-
laborando com a limpeza,
manutenção e conservação
dos espaços públicos que

 40% de reajuste aos
beneficiários do Programa

Frente de Trabalho

possuímos. Oferecemos um
total de 50 vagas que são pre-
enchidas por índice socioeco-
nômico. O vereador Paulo
Marrom, que já atuou em
empresas de limpeza pública
no passado, sempre luta pe-
los trabalhadores e pessoas
humildes. Temos a mesma li-
nha de respeito e trabalho em
prol do próximo, por isso des-
taco mais esta importante par-
ceria”, destacou Gemente.

Vereador Robertinho somou
esforços na elaboração do formato

do programa ao lado do prefeito

Iniciativa é fruto de parceria entre
prefeito e vereador
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Uma das marcas registra-
das da Porta do Sol, na região
de Dona Catarina, é a preser-
vação do meio ambiente. Da
área total, de cerca de 16 mi-
lhões de metros quadrados, 7,5
milhões foram destinados às
propriedades e os restantes 8,5
milhões de metros quadrados,
compostos de matas e aquífe-
ros, foram definidos como áre-
as de preservação.

Com o passar do tempo e
com a ocupação dos lotes, fo-
ram sendo formados pomares.
Estes propiciaram a atração de
pássaros, mamíferos e outros
exemplares da fauna que, além
de se alimentarem dos frutos,
acabavam por dispersar nas
redondezas as sementes de es-
sências nativas. E pensando em
preservar este santuário, um
regulamento interno junto do
Plano Diretor foi elaborado
para inibir cada vez mais a atu-
ação do homem na natureza.

Mas todas essas regras im-
postas pela Associação de Pro-
prietários Amigos da Porta do

Porta do Sol fecha o cerco contra o desmatamento no município
Sol - APAPS, entidade respon-
sável pela administração do lo-
teamento, às vezes caem por
terra com a liberação de órgãos
estaduais e federais para deter-
minadas obras no Residencial.
Muitas dessas obras aprovadas
consistem na supressão ou
desmatamento de uma grande
parte da flora da Porta do Sol.

Quando a APAPS se depara
com liberações duvidosas, um
estudo da obra é feito pelos De-
partamentos de Meio Ambiente e
Jurídico e caso apontem irregu-
laridades o local é embargado.

Uma das maiores preocupa-
ções da Diretoria do Residen-
cial é que essas liberações por
parte destes órgãos acabem
por interferir na área verde que
cerca a Porta do Sol.

Os órgãos responsáveis pe-
los alvarás e aprovação de obras
são a Prefeitura, a Companhia
Ambiental do Estado de São
Paulo - CETESB e IBAMA.

Legislação
O primeiro passo é enten-

der qual o bioma em que a área

está inserida. O Brasil possui
seis dessas regiões (Mata Atlân-
tica, Pampas, Cerrado, Panta-
nal, Caatinga e Amazônia). O
da Mata Atlântica é um dos
menos preservados e uma um
dos mais explorados devido sua
ocorrência litorânea e a exis-
tência das maiores cidades do
Brasil dentro dos seus limites.
Este bioma, por exemplo, é re-
grado por uma legislação pró-
pria conhecida como lei da
mata atlântica (lei nº 11.428/
2008). Por isso é importante
que se saiba em qual área en-
contra-se o imóvel, pois as re-
gras se alteram.

Qual a vegetação do seu
imóvel?

Quando e quanto você
pode cortar?

Tenho que compensar o
corte?

E o corte nas Áreas de
Preservação Permanente?

Quais as sanções do cor-
te de vegetação ilegal?

Apresentação de docu-
mentos para a APAPS

Por Carlinhos Perez
É com muita alegria e, por-

que não dizer, também, com
muito orgulho que nós da dire-
toria da Associação Mairin-
quense de Preservação Ferro-
viária anunciamos o lançamen-
to, nessa semana, dia 28 de fe-
vereiro, do nosso site “Museu
Virtual AMPF”.

Este projeto foi desenvolvi-
do pela diretoria dessa associa-
ção, por meio de um intenso tra-
balho de pesquisa, estudos e
informações bibliográficos de
dados, fatos e fotos históricas
relacionados a Mayrink e à fun-
dação da Estrada de Ferro So-
rocabana, nos últimos anos,
com objetivo de resgatar e pre-
servar nossas origens, possibi-
litando a todos os interessados,
conhecer um pouco mais sobre
o surgimento e o desenvolvi-
mento de Mayrink, procurando,
desta forma, despertar e fortale-
cer o sentimento de pertenci-
mento em todos os nossos
cidadãos, desde os que aqui
nasceram, como aqueles
que escolheram Mayrink
para viver, trabalhar e criar
seus filhos e netos.

O desenvolvimento e a
implementação deste proje-
to só foram possíveis gra-
ças à premiação conquista-
da por esta diretoria, no Edi-
tal PROAC LAB nº 58/2020
em razão de nosso trabalho
na preservação do Patrimô-
nio Imaterial de nossa His-
tória.

O Museu Virtual AMPF
dará acesso livre a todos,
por intermédio do site ofi-
cial da AMPF (link na foto
do cartaz de divulgação do
Museu Virtual abaixo) e os

AMPF implementa seu site
“Museu Virtual AMPF”

interessados poderão realizar
pesquisas para trabalhos esco-
lares, curiosidades e entreteni-
mento, acessando as diversas
páginas do mesmo, tais como:

História de Mayrink
Acervo Ferroviário
Patrimônio Histórico
Entrevistas
Matérias da Folha de

Mayrink
Atividades e Eventos AMPF
Acervo Fotográfico
Histórico
Os leitores do site poderão,

também, entrar em contato com a
diretoria da AMPF para dar su-
gestões e esclarecer possíveis
dúvidas quanto ao Museu Virtu-
al, à história de Mayrink e em re-
lação à própria associação. Link
para o site: https://
ampfmairinque.wixsite.com/meu-
site

O site “Museu Virtual
AMPF” estará em constante atu-
alização. Quinzenalmente inclui-

remos novas informações ine-
rentes à história de nossa ci-
dade e suas origens ferroviá-
rias.

Acessem nosso site!!! Co-
nheçam a história de nossa ci-
dade... e contribuam para o
fortalecimento de nossas raí-
zes.

Venha nos fazer uma visita
em nossa sede, no antigo Ar-
mazém de Abastecimento dos
Ferroviários, na Av. 27 de Ou-
tubro, nº 135, Centro de Mai-
rinque.

Ficaremos honrados e feli-
zes em recebê-lo.

Leiam sempre o jornal Fo-
lha de Mayrink e conheçam
um pouco mais sobre a histó-
ria de nossa cidade e suas pe-
culiaridades, na coluna da
AMPF.

Entre em contato conosco,
para agendarmos uma visita
controlada, dentro das normas
seguras de isolamento social,

para que possam conhecer
melhor nossas conquistas,
programas e ações no ca-
minho da preservação his-
tórica e saibam como parti-
cipar de nossas conquistas
por meio dos planos de
adesão de novos sócios.

Venham, ficaremos
honrados com sua visita
!!!

Diretoria AMPF
Apoie a AMPF, como

voluntário ou como contri-
buinte financeiro. Conhe-
ça mais sobre a Associação
a c e s s a n d o
www.facebook.com/am-
pfmk ou falando com Fran-
cisco (11) 96859-7970, Jor-
ge (11) 97350-3746 ou Car-
linhos (11) 98292-2850.
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- REPUBLICADO A PEDIDOS -

Desmembramento
Já o comprador interessa-

do em investir precisa saber
que existem regras rígidas para
se fazer desmembramentos de
terrenos. Vale ressaltar que em
muitos casos o desmembra-
mento é proibido pelas normas
que instituíram a Porta do Sol
nos idos dos anos 70, confor-
me contrato padrão registrado
no Cartório de Registro de Imó-
veis. O Plano Diretor do Mu-
nicípio de Mairinque, entre ou-
tras coisas, estabelece a área
compreendida pela Porta do
Sol como área estritamente re-
sidencial, denominando-a de
Zona de Chácaras 2 – ZCH2.

“Nas raras hipóteses em que
é possível dividir um lote na
Porta do Sol, é necessário que
tal lote possua mais de 20.000
m2 e que a testada mínima de
cada novo lote tenha 20 m. A
área mínima de cada novo lote
deverá ter, no mínimo, 2.000
m2. Importante lembrar que o
desmembramento em diversos
lotes pode caracterizar um

novo loteamento, o que impli-
ca na necessidade de aprova-
ção do Grupo de Análise e Apro-
vação de Projetos Habitacionais
do Estado de São Paulo (GRA-
PROHAB) e a indicação de
obras de infraestrutura, como
guias, iluminação pública, co-
leta de lixo e, principalmente,
distribuição de água”, informa
o advogado da Apaps, Ailson
Duarte.

Segundo o advogado, “são
medidas estabelecidas para se

evitar a criação indiscriminada
de loteamentos, o que levaria a
um perigoso adensamento ca-
paz de colapsar os serviços
prestados pela Apaps, entre
eles o abastecimento de água,
a conservação de logradouros
públicos e a segurança, além de
comprometer o meio ambien-
te”.

Veja na íntegra na News da
Porta do Sol -
www.portadosol.com.br

Por Alan Vianni

Em ato da Anatel, foi de-
terminado o uso obrigatório
do prefixo 0303 em ligações
realizadas por empresas de
telemarketing aos seus clien-
tes. Entenda como a medida
impacta na vida dos consu-
midores.

Quem nunca recebeu
uma ligação de um número
desconhecido e se deparou
com alguém tentando vender
algum produto ou serviço.
Para muitos brasileiros, isto
é um verdadeiro incômodo.

Tais ligações feitas por em-
presas de telemarketing tem
como intuito alcançar o máxi-
mo de clientes possível, de
modo que eram utilizados di-
ferentes números em diversos
estados do país. Contudo, essa
ausência de identificação pré-
via neste tipo de ligação irá
mudar.

Nesta linha, após decisão
da Anatel tomada na quinta-fei-
ra, dia 10, toda e qualquer liga-
ção de telemarketing deverá ter
o prefixo “0303”. Lembrando

Telemarketing, agora, tem prefixo para identificação da chamada
que a medida tem caráter obri-
gatório e já está em vigor.

Para um melhor entendi-
mento, já existem números em
que o prefixo deve ser adota-
do para identificação, a
exemplo do 0800 (para
ligações gratuitas) e do
0500 (para ligações de
doação).

De acordo com a Anatel,
o uso do prefixo 0303, será
exclusivo para atividades de te-
lemarketing. Assim sendo, se
você receber uma ligação cujo

início do número apresenta tais
dígitos é certo que o motivo da
chamada estará atrelado à ven-

da de um produto ou serviço.
Além disso, a medida esta-

belece que o código deve estar
claro no visor do aparelho, de
maneira que não pode ser
ocultado. Isto vale tanto para

mensagens gravadas,
quanto para mensagens
telefônicas.

No momento, o uso
obrigatório do código está

em vigor apenas para ligações
realizadas por telefones móveis,
entretanto, a partir de junho a
medida também será aplicada

em ligações provindas de te-
lefones fixos.

Outro ponto importante
diz respeito ao pedido de blo-
quear o número por parte do
consumidor. Mediante a soli-
citação, a empresa será obri-
gada a bloquear as ligações de
telemarketing ativo.

Por fim, cabe enfatizar que
o não cumprimento das re-
gras estabelecidas é passível
de penalização, tal como a in-
cisão de multas e outros pro-
cedimentos administrativos.

Fonte: jornalcontabil.com.br
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L E I   Nº   3.972 / 2022
(Projeto de Lei nº 13/2022, de 02/02/2022 – Autógrafo nº 4059/2022, de 22/02/2022)

DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DO ART. 13 DA LEI Nº 2249/99, DE 02 DE DEZEMBRO DE 1999,
QUE CRIOU INCENTIVOS AO DESENVOLVIMENTO INDUSTRIAL DO MUNICÍPIO.

ANTONIO ALEXANDRE GEMENTE, Prefeito do Município de Mairinque, usando das atribui-
ções que lhe são conferidas, pela legislação em vigor,

Faz saber que a Câmara Municipal aprovou, e ele promulga e sanciona a seguinte Lei:

Art. 1º O  Art. 13 da Lei Municipal nº 2249/99, de 02 de dezembro de 1999, com a alteração
constante da Lei nº 2.781/2008, de 29 de dezembro de 2008, passa a vigorar com a seguinte redação:

 “Art. 13 – A doação será precedida de Escritura Pública, correndo as despesas por conta da
donatária, bem como os encargos da doação, devendo constar na Escritura respectiva, cláusula de
retrocessão do imóvel, juntamente com as benfeitorias, sem direito à indenização em favor da dona-
tária, caso ocorram as hipóteses do art. 12 e seus incisos.”

Art. 2º Ficam revogados os §§ 1º e 2º do Art. 13, ora alterado.

Art. 3º  Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MAIRINQUE, 04 de março de 2022.

ANTONIO ALEXANDRE GEMENTE
Prefeito

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

D E C R E T O   Nº 6.940, de 16 de fevereiro de 2022.

ALTERA A CONSTITUIÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, E DÁ OUTRAS PROVI-
DÊNCIAS.-

ANTONIO ALEXANDRE GEMENTE, Prefeito Municipal de Mairinque, usando das atribuições
legais que lhe são conferidas, à vista do constante na Lei nº 1.597/1991, de 06 de junho de 1991,
alterada pela Lei nº 3.866/2021, de 23 de julho de 2021, e, considerando a solicitação constante do
Memorando nº 89/2022, da Secretaria de Saúde,

D E C R E T A :-

Art. 1º Fica alterada a constituição do CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, nomeado através do
Decreto nº 6851, de 02 de agosto de 2021, nas seguintes representações:

III - REPRESENTANTES DO GOVERNO MUNICIPAL

a) Secretaria Municipal de Saúde
Titular: LUIZ CARLOS PINHEIRO
Suplente: LEONARDO SANTOS BOCCI

b) Secretaria Municipal de Finanças
             Titular: ADILSON TRINDADE
 Suplente: TUANY CRISTINA SILVA DE GODOY

Art. 2º Em virtude dessa alteração o Conselho Municipal de Assistência Social fica assim consti-
tuído:

I – REPRESENTANTES DOS SEGMENTOS ORGANIZADOS DE USUÁRIOS DO SISTEMA
        ÚNICO DE SAÚDE – SUS

a) Associação de moradores ou organizações religiosas
Titular: LUCIANO STANCKA (Associação de Proprietários Amigos da Porta do Sol)
Suplente: JOSÉ CARLOS FERREIRA LIBERAL (Associação de Proprietários Amigos da Porta

do Sol)

b) Sindicato de trabalhadores
Titular: Dra. DANILA CAROLINE VIEIRA QUEIROZ PONTES GUIMARÃES (Sindicato dos

Metalúrgicos de Mairinque)
       Suplente: ARNALDO DE JESUS OLIVEIRA (Sindicato dos Metalúrgicos de Mairinque)

c) Organizações sociais ou entidades de classes
Titular: NATSUMI MARCIA SUGIMURA ARAKI (Associação Cultural de Mairinque)
Suplente: DAIANE NAKAZAWA RODRIGUES (Associação Cultural de Mairinque)

Titular: ERIC RENATO GRIGNOLI DE SOUZA (Associação Comercial de Mairinque)
 Suplente: DANIELA BILAR MENDES CHANES (Associação Comercial de Mairinque)

II - REPRESENTANTES DE PRESTADORES DE SERVIÇOS DA ÁREA DE SAÚDE

a) Profissional Liberal
Titular: MARIA APARECIDA COSTA DE FREITAS MIRANDA - Psicóloga
Suplente: ALESSANDRA OLIVIA DE ALMEIDA COELHO CAMARGO - Farmacêutica

Decreto nº 6940/2022 – fls. 02

b) Representante de empresa prestadora de serviço na área de saúde
Titular: JOSIANE GABRIEL (Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de São Bernardo do Campo)
Suplente: JANAINA APARECIDA SOARES (Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de São

Bernardo do Campo)

III - REPRESENTANTES DO GOVERNO MUNICIPAL

c) Secretaria Municipal de Saúde
Titular: LUIZ CARLOS PINHEIRO
Suplente: LEONARDO SANTOS BOCCI

d) Secretaria Municipal de Finanças
             Titular: ADILSON TRINDADE
 Suplente: TUANY CRISTINA SILVA DE GODOY

Art. 3º Ficam mantidas as demais disposições do Decreto ora alterado.

Art. 4º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em
contrário.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MAIRINQUE, 16 de fevereiro de 2022.

ANTONIO ALEXANDRE GEMENTE
Prefeito

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

D E C R E T O  Nº  6.941 , de 07 de março de 2022.

REVOGA O DECRETO MUNICIPAL Nº 5684, DE 20 DE DEZEMBRO DE 2012, QUE DISPÕE SOBRE
AUTORIZAÇÃO PARA IMPLANTAÇÃO DE MELHORAMENTOS EM VIAS PÚBLICAS DO LOTE-
AMENTO PORTA DO SOL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

ANTONIO ALEXANDRE GEMENTE, Prefeito Municipal de Mairinque, usando das atribuições
legais que lhe são conferidas,

D E C R E T A:

Art. 1º Fica revogado o Decreto nº 5.684 de 20 de dezembro de 2012, que dispõe sobre autorização
para implantação de melhoramentos em vias públicas do Loteamento Porta do Sol e dá outras providên-
cias.

Art. 2º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.
PREFEITURA MUNICIPAL DE MAIRINQUE, 08 de março de 2022.

ANTONIO ALEXANDRE GEMENTE
Prefeito

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

D E C R E T O   Nº   6.942, de 09 de março de 2022

REVOGA A OBRIGATORIEDADE DE USO DE MÁSCARAS EM AMBIENTES ABERTOS.

ANTONIO ALEXANDRE GEMENTE, Prefeito do Município de Mairinque, usando das atribuições
legais que lhe são conferidas, e,

CONSIDERANDO a Pandemia de COVID-19 e as medidas emergenciais de quarentena necessárias
que estão sendo adotadas em pessoas que comprovem o contágio;

CONSIDERANDO a necessidade de permanentes cuidados para evitar a contaminação indiscrimi-
nada de pessoas e o colapso do sistema público de saúde;

CONSIDERANDO o Decreto Estadual nº 64.994, de 28 de maio de 2020, que instituiu o “Plano São
Paulo” de reabertura parcial e controlada dos setores da economia;

CONSIDERANDO o Decreto Estadual nº 66.554, de 09 de março de 2022, que, em seu artigo 1º,
reforma o inciso I do artigo 2º do Decreto Estadual nº 65.897, de 30 de julho de 2021, para restringir aos
ambientes fechados a obrigatoriedade do uso de máscaras de proteção facial;

CONSIDERANDO a liminar e a sentença proferidas nos autos da Ação Civil Pública nº 1000076-
57.2020.8.26.0567, que tramitou perante a 2ª Vara Cível da Comarca de Mairinque, obrigando o Municí-
pio a seguir à risca as determinações das autoridades estaduais em relação às medidas de prevenção e
contenção à COVID-19 (Coronavírus), impedindo flexibilizações diversas das estaduais, sob pena de
multa diária de R$ 30.000,00;

D E C R E T A :-

Art. 1º A obrigatoriedade da utilização de máscaras de proteção facial fica restrita aos ambientes
fechados.

Art. 2º Este Decreto entra em vigor na presente data, ficando revogadas as disposições contrárias
ao presente Decreto e mantidas as previsões anteriores relativas às medidas de proteção necessárias
ao enfrentamento da pandemia da COVID-19, naquilo que lhe forem compatíveis.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MAIRINQUE, 09 de março de 2022.

ANTONIO ALEXANDRE GEMENTE
Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE MAIRINQUE

A CCR ViaOeste e CCR Ro-
doAnel repassaram R$ 70 mi-
lhões em 2021 aos 18 municípios
que fazem interface direta as ro-
dovias administradas pelas duas
concessionárias. O montante é
referente à recolha do Imposto
sobre Serviços de Qualquer Na-
tureza - ISSQN, que incide sobre
o pedágio. Esses recursos são
fundamentais para que as admi-
nistrações municipais possam in-
vestir na qualidade de vida da po-
pulação.

As 16 cidades abrangidas
pelo Sistema Castello-Raposo re-
ceberam no total R$ 55,8 milhões.
Os sete municípios do trecho
oeste do Rodoanel Oeste foram
beneficiados com repasse de R$
15,1 milhões. Os valores recolhi-
dos para cada localidade são pro-
porcionais à extensão das rodo-
vias que atravessam cada muni-
cípio. Desde o início da conces-

são, a CCR ViaOeste já totaliza
R$ 1,4 bilhão e a CCR RodoAnel
R$ 177 milhões em repasses refe-
rentes a este imposto.

O diretor de investimentos
das concessionárias, José Salim,
destaca que esses recursos fo-
ram fundamentais para que os
municípios pudessem tomar me-
didas de enfrentamento à pande-
mia, com destinação principal-
mente para as áreas da saúde e
educação. “Esses repasses ao
longo dos anos contribuíram
sensivelmente para as cidades e
certamente auxiliam no desenvol-
vimento de projetos em prol da
qualidade de vida da população”,
enfatiza.

Valores destinados em 2021
para os municípios:

CCR ViaOeste
MUNICÍPIO
TOTAL
Alumínio

Municípios recebem R$ 70 milhões em imposto repassado pela CCR ViaOeste e CCR RodoAnel
 O valor é referente à destinação de ISSQN aos municípios abrangidos diretamente pelo Sistema Castello-Raposo e trecho oeste do Rodoanel

R$ 575 mil
Araçariguama
R$ 9,2 milhões
Araçoiaba
R$ 312 mil
Barueri
R$ 8 milhões
Cotia
R$ 386 mil
Itapevi
R$ 3,9 milhões
Itu
R$ 8,4 milhões
Jandira
R$ 483 mil
Mairinque
R$ 4,5 milhões
Osasco
R$ 4,7 milhões
Santana
R$ 3,6 milhões
São Roque
R$ 5,2 milhões
Sorocaba
R$ 5,5 milhões

Vargem Grande
R$ 324 mil
Votorantim
R$ 59 mil
São Paulo
R$ 382 mil
Total
R$ 55,8 milhões
Além dos repasses dos valo-

res aos municípios por meio do
imposto, a CCR ViaOeste e CCR
RodoAnel, por meio do Instituto
CCR, realizaram diversos proje-
tos sociais com foco em ameni-
zar as dificuldades de motoristas
de caminhão e de comunidades
carentes durante a pandemia.
Uma das iniciativas mais impor-
tantes em 2021 foi a doação de
1.473 cestas de alimentos em par-
ceria com a Central Única das
Favelas - CUFA, para famílias em
situação de insegurança alimen-
tar. Na região abrangida pela CCR
ViaOeste foram entregues cestas

de alimentos para comunidades
de Barueri, Itapevi, São Roque,
Alumínio, Mairinque e Sorocaba.
Já no trecho da CCR RodoAnel
foram beneficiados moradores de
Carapicuíba, Embu e Osasco.

Os caminhoneiros também re-
ceberam a doação de mais 670
cestas de alimentos, entregues na
base fixa do Programa Estrada
para a Saúde, localizada no km 57
da rodovia, sentido Capital, em
São Roque. Aliás, este serviço
continuou sendo em 2021 um
ponto de referência no apoio aos
motoristas de caminhão. Ao lon-
go do ano foram atendidos 1.805
caminhoneiros e realizados 2.257
procedimentos voltados à saúde.

Além disso, dois novos pro-
jetos também foram colocados em
prática para os motoristas de ca-
minhão em 2021. Um deles foi a
Parada do Desabafo, que contou
com estrutura especial de acolhi-

mento, conversa e muito confor-
to, projetada para atuar em prol
da saúde mental e emocional dos
motoristas. O foco foi acolher ca-
minhoneiros em situação de vul-
nerabilidade emocional, como es-
tresse, depressão, ansiedade, en-
tre outras questões pessoais. Fa-
miliares e demais acompanhantes
também puderam participar. Ou-
tra iniciativa foi o Check-up de
Caminhões, com o objetivo de
orientar e conscientizar os moto-
ristas quanto à manutenção pre-
ventiva dos veículos.

Também foi realizada pelas
duas concessionárias de campa-
nha de doação de sangue junto
aos seus profissionais para bene-
ficiar os hospitais da região. As
coletas foram realizadas nas uni-
dades da Pró-Sangue de Barueri e
Osasco e também na Colsan As-
sociação Beneficente de Coleta de
Sangue - Colsan de Sorocaba.
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Cañete Mitsuke

Rua JonesPassagem CDHU

APAE Hospital Fepema

A Guarda Civil Municipal - GCM
apreendeu equipamentos de pesca,
nas proximidades da represa de Itu-
pararanga.

Em patrulhamento na Estrada
dos Pescadores, no bairro Sebandi-
lha, numa área de preservação am-
biental, a guarnição da GCM se de-
parou com um homem de 45 anos,
morador na cidade de Jandira, que
relatou “estar pescando com uma
tarrafa”, onde os agentes constata-
ram tratar-se de uma tarrafa malha
fina (2 cm x 2 cm x 3 m).

Os agentes lavraram auto de
apreensão do material que foi enca-
minhado para destruição, tendo ain-
da esclarecido que com o homem
não tinha nenhum pescado, todavia,
o autor poderá ser multado por pes-
ca predatória em período de defe-

Apreensão de material proibido de pesca
so. O comando da Guarda esclare-
ce que tem intensificado as rondas
na região, com o objetivo de coibir
delitos ambientais. Cabe ainda es-
clarecer que, de 1º de novembro
de 2021 a 28 de fevereiro de 2022
ocorreu o período de defeso na
Represa de Itupararanga, “ perío-
do este de reprodução das espécies
(peixes, aves e mamíferos) ”.

Nesse período de tempo fica
proibida a pesca utilizando redes,
tarrafas, espinhel ou qualquer for-
ma de pesca predatória. Quem for
pego utilizando rede ou tarrafa po-
derá receber multa de R$ 700,00 a
R$ 100.000,00, além de responder
por crime ambiental, de conformi-
dade com o que dispõe a Lei 9.605-
Artigo 34, que prevê pena de de-
tenção de 1 a 3 anos.

Com o objetivo de garantir
melhores condições de tráfe-
go e segurança para a circu-
lação de veículos e pessoas, a
Prefeitura vem desenvolven-
do amplo progra-
ma de benfeitori-
as nas diversas
regiões do territó-
rio do município,
realizando servi-
ços de roçada e limpeza, ma-
nutenção de leitos carroçáveis,
com operações de tapa-bura-
cos, entre outras ações.

No item roçada e limpeza,
a Secretaria Municipal de
Obras, com participação de
equipe terceirizada,  esteve
atuando, na segunda-feira, 7,
na passagem que liga o
CDHU com a Etec, na
área central.

Ainda nesse dia os ser-
viços foram concentrados
na av. Mitsuke, no Jardim
Cruzeiro.

Na terça-feira, 8,  essa
modalidade de serviço es-
teve presente na região do
Pronto Atendimento – PA
e da APAE, no Jardim Cru-
zeiro, inclusive com empre-
go de retroescravadeira
para preparar o terreno
para a construção, pela en-
tidade assistencial, de um
jardim sensorial e, ato con-
tínuo, beneficiando a rua

Continuação do Programa
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Dr. Jonas Zambrosk e as mar-
gens da ferrovia, na Vila So-
rocabana.

Durante a semana, os
serviços de roçada e limpe-

za também me-
receram as
atenções da Se-
cretaria de
Obras, atuando
nas proximida-

des  da antiga Fepema, na
Vila Sorocabana e na praça
Cañete, no Jardim Cruzeiro.

No elenco de serviços
efetuados no transcorrer da
semana também constou a
operação de tapa-buracos le-
vada a efeito na Estrada do
Sertanejo.

Tapa buraco Sertanejo

A Secretaria Municipal de
Educação e Cultura realizou, na
quarta-feira, 9, o “Encontro de
Gestores do Programa Meio
Ambiente na Escola”, apresen-
tando o panorama que conta
com realização do Instituto AUÁ,
Preserva – Reciclagem de Óleo
Vegetal e patrocínio da Liza. O
evento ocorreu na sede da Se-
cretaria, no Jardim Cruzeiro.

Entre os temas abordados foi
destacado o correto descarte dos
óleos já usados, como uma ma-
neira de combater a degradação
ambiental, que pode acontecer
com seu despejo inadequado.

Ainda houve premiação para
as escolas que mais se desta-
caram na atuação das ações
propostas pelo programa, rece-
bendo premiações diversas, al-
cançando o primeiro lugar a

Escola Municipal Márcio de
Camargo, em segundo a Esco-
la Denise Gama Granito, em
terceiro a Escola Patrícia Pe-
zzota e, em quarto, a Escola
Thereza Caramante Chesine.

Na oportunidade, o prefei-
to destacou a importância do
evento, bem como do progra-
ma, mencionando que “são de
grande valia e importância a
realização de eventos como
esse. Isto motiva a população,
os alunos e a sociedade, como
um todo, a participarem de atos
concretos, como a correta des-
tinação de óleos usados. A meta
para este ano é ampliar ainda
mais a quantidade de óleo re-
cebido. Parabenizo os idealiza-
dores e a Secretaria de Educa-
ção pelos resultados obtidos. A
consciência ambiental, incen-

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Descarte correto de óleo usado

tivada desde a idade escolar, é
um instrumento muito impor-
tante para criarmos cidadãos
que abracem a causa da pre-
servação ambiental e com isso
podermos viver em uma soci-
edade mais preocupada com o
futuro”, concluiu.
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Na terça-feira, 8 de
março, a Câmara Municipal
realizou em seu plenário a
tradicional sessão solene
comemorativa ao Dia Inter-
nacional da Mulher.

Na ocasião foram home-
nageadas mulheres com re-
conhecida atuação junto à
comunidade, indicadas pelos
vereadores e vereadoras.

Compôs a mesa de hon-
ra o presidente da Casa,
vereador Edicarlos da Pa-
daria e sua esposa, a ex-
vice-prefeita Jaqueline Tei-

Câmara realiza sessão solene em comemoraçãoCâmara realiza sessão solene em comemoraçãoCâmara realiza sessão solene em comemoraçãoCâmara realiza sessão solene em comemoraçãoCâmara realiza sessão solene em comemoração
ao Dia Internacional da Mulherao Dia Internacional da Mulherao Dia Internacional da Mulherao Dia Internacional da Mulherao Dia Internacional da Mulher

xeira, o vice-prefeito, Rodri-
go da Imobiliária e sua espo-
sa, Elaine Conceição. Tam-
bém foram chamados a fazer
parte da mesa os vereadores
Abner Segura, Bruno Tam,
Eliane Lyão, Emily Idalgo,
Jackson, Paulo Marrom, Ro-
drigo do Vitória, Rose do Cris
e Túlio Camargo.

Atendendo aos protocolos
de saúde, o espaço do auditó-
rio do plenário se manteve re-
duzido, assim como nas ses-
sões ordinárias, mas contou
com a presença de autorida-

des municipais como o secre-
tário de Assistência Social,
Patrick Miranda e a presiden-
te do Fundo Social de Solidari-
edade e da Obra Social Muni-
cipal, a primeira-dama Maria
Inez Gemente. Também este-
ve presente o presidente da
Associação de Pais e Amigos
dos Excepcionais - APAE-Mai-
rinque, Elvio Luiz Loriéri.

· Vereador Edicarlos da Padaria – Fabiana Azzini
· Vereador Bruno Tam – Elaine Conceição
· Vereadora Eliane Lyão – Maria Luiza Costa
· Vereador Abner Segura – Márcia Alves Bravin
· Vereadora Emily Idalgo – Caroline Lopes André
· Vereador Jackson – Marly Silva de Moraes
· Vereador Paulo Marrom – Celeide Ramos Silva Loriéri, representada pelo

seu esposo, Elvio Luiz Loriéri
· Vereador Rodrigo do Vitória – Maria Inez Gemente
· Vereadora Rose do Cris – Maria Rosalina de Assis
· Vereador Túlio Camargo – Inês Pico Van Der

As homenageadas indicadas pelos vereadores e vereadoras

15/03 As marcianas completando mais 1 ano de amizade, res-
peito e muito amor - MARIA CÂNDIDA BERTOLINI, MA-
RILDA LIPPI SEVERINO e SUZETE SALES ANTUNES.

Suas famílias, esposo, irmãos, filhos, netos e sobrinhos lhes
desejam muitas felicidades e Viva a Vida!

Neste sábado, 12/03, o aniver-
sariante é NILTON ANTONIO
CEZAR JÚNIOR recebendo os

cumprimentos da equipe da
Secretaria de Comunicação
da Prefeitura, em especial
das amigas Adriana, Euni-
ce e Sandra do Departa-
mento de Atos Oficiais.
Felicitações!

13/03 SANDRA
REGINA MARTINS
- Sandrinha da
Epidemia festeja
mais um feliz aniver-
sário ao lado dos
inúmeros amigos que
angariou pelo seu
lindo caminho de
vida. Você merece
tudo de bom...
Parabéns!

No domingo, 5, a Equipe
Bill de Atletismo participou de
uma corrida noturna na cidade
de São Miguel Arcanjo, interi-
or paulista.

Na ocasião a cidade de Mai-
rinque e a Equipe Bill de Atle-
tismo foram muito bem repre-
sentadas pelo atleta Iranildo da
Silva que correu os 6 km, al-
cançando o 2º lugar na classi-
ficação geral.

Vale anotar também que os
outros atletas foram todos mui-
to bem colocados.

A equipe Bill agradece a Fo-
lha de Mayrink pela divulgação
e todos os atletas pela dedica-

Notícias da Equipe Bill de Atletismo
ção ao esporte.

Seja um campeão na vida,
pratique esportes!

Técnico Bill


